

Tras la EVAU...

Ya has finalizado la EVAU y ahora... qué?



Tienes que presentar solicitud en las máximas Universidades posibles, aquí te dejamos una enlace para realizar tu preinscripción:

Fechas y formularios de preinscripción por comunidad autónoma:

<https://yaq.es/reportajes/fechas-preinscripcion-universidad-y-formularios-online>

3 Datos para no equivocarte:

1. Hay que rellenar un único formulario por comunidad autónoma:

Cada comunidad tiene un modelo de preinscripción propio. La única excepción es la UNED (Universidad Nacional de Educación a Distancia) que aunque es pública, tiene un formulario propio.

Si todas las universidades donde quieres solicitar plaza son públicas y de una misma comunidad autónoma, debes entregar un solo formulario de preinscripción donde nombras todos los grados/universidades que te interesan. Se puede presentar online o en cualquiera de las universidades públicas de la comunidad.

Si las universidades que te interesan se reparten entre más de una comunidad, tendrás que entregar el formulario de cada comunidad correspondiente.

2. ¡Es MUY IMPORTANTE el orden en que escribes los grados que te interesan!

En el formulario, debes marcar por orden de **preferencia (de mayor a menor interés)** las diferentes titulaciones y universidades en las que quieres conseguir plaza. **Cada año hay muchos estudiantes que quedan fuera de su primera elección solo por no haberla puesto primero.**

¡Ojo! En cuanto entras en un grado, esta comunidad autónoma ya no te considera para ninguno de los grados que vienen más abajo en tu lista. Si por lo que sea has puesto el grado que más te gusta en tercera posición, pero te admiten en el que has puesto en segunda... pues la has liado y a ver qué haces ahora.

Por lo que más quieras, ¡mucho cuidado con esto!

En cuanto te cojan en un grado **MATRICÚLATE!!!** (siempre hay tiempo luego de cancelar matrícula) pero más vale “pájaro en mano...”.

MUY IMPORTANTE!! Si te has quedado sin plaza TIENES QUE MANTENERTE EN LAS **LISTAS DE ESPERA** (porque puede bajar la nota de ingreso), cada vez que exista actualización de listas de espera. “Solicitud de readmisión”

3. Los formularios de preinscripción de cada comunidad no valen para las universidades privadas

Probablemente ya lo sabes, pero por si acaso lo digo. Las universidades privadas no utilizan los formularios de preinscripción comunitarios. Cada universidad privada tiene su propio formulario de solicitud que normalmente puedes bajar de su web .

TRASLADO DE EXPEDIENTE

Si has sido admitida en una Universidad diferente a la de Castilla La Mancha tendrás que realizar el traslado de expediente y pagar las tasas correspondientes.

¿ Cómo hacerlo? Con el usuario de UCLM (el que utilizaste para realizar la EVAU) a través de “Secretaría Virtual” .

Enlace: <https://www.uclm.es/Perfiles/Estudiante/Secretaria-Virtual/procedimientos-online/acceso-uclm/otrosprocesos/traslados-expediente>

Si no te ha llegado la nota...

Puedes repetir la EVAU en ésta convocatoria extraordinaria el próximo 3-4-5 de julio 2023.

Dpto. orientación

Irás detrás de los del turno ordinario, pero la general te sirve para siempre y la voluntaria para este curso y el siguiente.

MÁS INFORMACIÓN SOBRE NOTAS DE CORTE: